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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE VIALIDAD Y TRANSPORTE  

 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas del día veintinueve de Marzo del 

año dos mil diez, en la Sala de Juntas de la Tesorería Municipal de la 2 Pte. Nº 107 en la Col.  Centro 

de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 

177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el 

Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se 

reunieron las siguientes personas: 

 

Ing. Federico Frese Rodríguez    Presidente del Consejo 

Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo Secretario del Consejo 

Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez   Vocal de Vigilancia 

L.A.E. Ma. Elena Reyes Montiel Consejero Suplente 

Arq. Andrés A. Sánchez Hernández   Consejero 

Arturo Romero García Consejero 

Atanasio Menéndez Garcilaso    Consejero 

C. Carlos Hugo Martínez Y Vega    Consejero 

Mtro. José R. Rodríguez Domínguez                                      Consejero Suplente 

Ing. Juan Gregorio Pérez Águila                                            Consejero 

Arq. Ernesto Juárez Sánchez                                                  Consejero 

Arq. Oscar Domínguez Lozano     Consejero 

Lic. Tomás Torres Hernández Rpte.  del Presidente de la Comisión de    

Transporte y Vialidad en el Ayuntamiento 

Arq. Armando Hernández Rodríguez  Rpte. del Dpto. de Técnicas de la 

Dirección de Tránsito  

Lic. Alejandro Ávila Fraginals   Secretario Ejecutivo del Consejo de                     

Participación Ciudadana 

      

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Marzo el siguiente: | 

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de asistencia, declaratoria de quórum legal y apertura de sesión. 

2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3. Comentarios y revisión de los aspectos viales y de transporte de la propuesta de 

Dignificación del Paseo Bravo, presentada en sesión conjunta de los Consejos Ciudadanos 

celebrada el pasado 17 de marzo de 2010.Aspectos de las obras que se van a realizar en 

el año 2010. 

4. Asuntos Generales 

 Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión 

LISTA DE ASISTENCIA  Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL 

 

Ing. Federico Frese Rodríguez.- Presidente del Consejo da la bienvenida a los Consejeros 

Ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, posteriormente hace la 

declaratoria de que existe quórum legal e inicia la sesión, subsiguientemente da lectura a los 

puntos del orden del día y procede a circular el acta de la sesión anterior para firma de los 

presentes.   
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COMENTARIOS Y REVISIÓN DE LOS ASPECTOS VIALES Y DE TRANSPORTE DE LA PROPUESTA DE 

DIGNIFICACIÓN DEL PASEO BRAVO, PRESENTADA EN SESIÓN CONJUNTA DE LOS CONSEJOS 

CIUDADANO-ASPECTOS DE LAS OBRAS QUE SE VAN A REALIZAR EN EL AÑO 2010. 

 

Ing. Federico Frese Rodríguez.- Hace uso de la palabra y señala que en la sesión del mes de 

febrero que fue Conjunta (Consejo Ciudadano de Desarrollo Urbano, Consejo Ciudadano de 

Obras y Servicios Públicos, Consejo Ciudadano de Ecología, Consejo Ciudadano del Centro 

Histórico, Consejo Ciudadano de Validad y Transporte), se unen con el objeto de conocer a 

detalle la presentación del anteproyecto “dignificación del Paseo Bravo”, misma que en la cual el 

sentir general de los presentes fue que no presentaron un proyecto claro y detallado de las obras, 

es decir, se enfocaron mucho al aspecto financiero y de números y no a otros puntos. 

 

Comenta que hace 3 años presentaron estudios mal elaborados, que no cumplían con los 

requisitos mínimos de la norma, y tal parece que la situación se repite. Indica que es un proyecto 

arquitectónico y de diseño, pero no tiene conceptos de movilidad y vialidades, al hablar con el 

proyectista el Arq. Mauricio Romano vio la falta de datos del proyecto, mas dialogo y nada 

plasmado en el documento, con cambios en algunas calles. 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Toma la palabra  y aclara las diferentes presentaciones que han 

mostrado las autoridades para no confundirse, pero si el consejo decide aclarar cualquier duda 

pueden convocarlos (Se Anexa presentación). 

 

Los Consejeros toman la palabra y señalan que los proyectos anteriores manejan muchos 

conceptos de sustentabilidad sin embargo, es el momento en que en las obras no se ve reflejado 

el resultado, por otro lado, al mostrar en la presentación el tema de los pisos, materiales, etc., son 

conceptos que se deben confrontar, porque en algunas zonas es muy caliente y en otras sendas 

es mas fresco, pero al mismo tiempo no dejan de mencionar que son proyectos innovadores que 

tienen varios pormenores que se deben dialogar antes que empiecen las obras. 

 

Atanasio Menéndez Garcilaso.- Propone que el Consejo de Vialidad y Transporte debería presionar  

a la Presidenta Municipal Lic. Blanca Alcalá Ruiz, para que exista y se responsabilice un especialista 

en Validad y Transporte en los proyectos, mucho mas en el próximo a ejecutarse (Dignificación del 

Paseo Bravo), porque es una zona con mucha afluencia vehicular,  y solicitarle que se apoyen de 

los expertos que hay en cada consejo para sus obras, antes de tomar una decisión. 

 

Ing. Federico Frese Rodríguez.- Comenta que la dignificación del Paseo Bravo aparentemente va 

unida desde la 11 sur y la 13 sur hasta la 18, uniendo al Museo del Ferrocarril, el mercado 

Venustiano Carranza (que va ser un centro gastronómico) y el estacionamiento del predio 

Matanzo, pasando de la 6 Pte. a la 10 Pte. y no se sabe que van hacer, porqué hay muchas 

construcciones degradadas y terminales de autobuses. 

 

Mtro. José Rubén Rodríguez.- Toma la palabra e indica que como proyecto es el programa de 

obra, los objetivos y alcances lo que se tienen que analizar, posteriormente ver que se cumplan los 
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compromisos de la obra “Dignificación del Paseo Bravo”. Saben que no están planteados los 

estudios de transito, de flujo, de estacionamiento, etc.   

 

Mtro. Simeón Carmona.- Expone que la presentación de los proyectos son programas simples para 

buscar una validación o hacer una comparativa del proyecto (era mas contenido lo de las  

modificaciones de la 13 sur), y como Consejo de Vialidad, no pueden tomar una decisión puntual, 

lo que tienen que hacer, es un pronunciamiento formal como Consejo para que terminen el 

programa de mantenimiento y dignificación, restauración y creación de los espacios,  parte de la 

Dignificación del programa y que se haga de manera formal para deslindar responsabilidades. 

 

Los Consejeros toman la palabra y exponen que en el Paseo Bravo hay fuentes y esculturas solo 

esperan que no se desaparezcan durante las obras, así como exigir que se conserve un 

mantenimiento en las obras. 

 

 Ing. Federico Frese Rodríguez.- Expone  el tema de las construcciones antiguas que hay en la zona 

de la 6 Pte, las cuales tienen un valor histórico y que tienen que englobarse con los proyectos que 

se hacen porque forman parte de un contexto. 

 

Mtro. José Rubén Rodríguez.- Toma la palabra y comenta lo que pasaría en el jardín del Paseo 

bravo al igual que el parque del Carmen, porque no enfocarse en una  normativa internacional 

para no eliminar las áreas verdes. 

 

Ing. Federico Frese Rodríguez.-Toma la palabra y sugiere que se elabore un oficio, que aborde las 

conclusiones de este proyecto, solicitando que cumplan con los  lineamientos y legislación vigente 

del patrimonio mundial. 

 

Mtro. Simeón Carmona.- Comenta que un segundo oficio sería sobre el patrimonio mundial y 

bienestar social como los paradores, banquetas, pendientes, bancas, baños públicos, fuentes y 

todos elementos simbólicos que tienen que ver este tema, aparte de abordar los rubros de 

Vialidad y transporte, estacionamiento y transporte público; porque no se presentó un estudio 

técnico.  

 

Aclaran que cuando se tengan los oficios ya firmados por el presidente del Consejo se enviaran 

por correo electrónico a los consejeros para cualquier modificación de los mismos y enviarlos. 

 

Ing. Juan Gregorio Pérez Águila.- Comenta que el 25 de marzo, se tuvo una reunión con el comité 

de Obra Pública Municipal, quienes cuentan con un documento que habla de todas las empresas 

que han participado en el bacheo del Ayuntamiento de Puebla, en donde surgen los problemas 

de suelo,  material, etc.   

 

Ing. Federico Frese Rodríguez.- Expone que la función del consejo es mas operacional, porque en 

aspectos de construcción debe intervenir el Consejo de Obras y Servicios Públicas. 

 

ASUNTOS GENERALES 
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Ing. Federico Frese Rodríguez.- La siguiente invitación es de parte del Consejo Ciudadano de 

Protección Civil, el cual está organizando la segunda entrega de reconocimientos a los Consejeros 

mas destacados del Municipio de Puebla, cabe mencionar que es la segunda entrega de 

consejeros destacados y solicitan que este Consejo apoye con su asistencia. A lo anterior se 

proponen a tres candidatos que son: 

 Ing. Juan Gregorio Pérez Águila 

 Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo 

 Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez 

ACUERDOS 

 

 Se convocará a la próxima sesión ordinaria del Consejo el día lunes 26 de Abril del 2010. 

 

 

 

 

  


